

応援メッセージを下さった皆様ありがとうございます。
一部で申し訳ございませんが私からのお返事です。

| 皆様からのメッセージ | 田中より |
|--|--|
| 猫は大好きです。現在住んでいるところは猫は飼えないですが、実家では7匹飼っており、何度も心癒されました。猫はとても心優しい生き物です。そんな心優しい生き物が殺処分とはとてもとても悲しいことです。わずかながらですが、不幸になる猫が減ることを祈り寄付させていただきます。どうか猫たちをよろしく願いいたします。 | 猫は気ままと言いますがつらい時は寄り添ってくれる感情豊かな生き物ですよね。私も殺処分という現実がつらくて仕方ありません。今後はミルクボランティアの普及し、助ける人口を増やす事で命を助けられればと思っております。どうか今後ともお見守り下さい。 |
| 動物愛護に是非とも役立て下さい。小さな命を、どうか守ってください。願いを託します。 | 願いは受け止めました。私は乳飲み子猫を育てる事が大好きですので頂いたご支援で大切に育てます。 |
| 我が家にも現在20歳の猫が元気に暮らしています。物心ついた時から猫と暮らし、癒されてました。細やかでも恩返し出来ればと願い、陰ながら応援させて頂きます。 | 20歳の猫さん。きっと幸せにゃん生だからこそご長寿なのでしょうね。「恩返し」という気持ちは私も持って活動を続けています。どうか飼い猫さんによろしくお伝えください。 |
| 一匹でも多くの小さな命を救ってください。TNR推進希望 | 来年度より皆様からのご支援とメッセージが力となり、日高村で待望の不妊手術補助事業が開始される事となりました。心より感謝申し上げます。 |
| 行ったこともなく、縁もない土地ですが…ただただ動物たちの幸せを願って。 | お言葉から切実な思いが伝わりました。こうしてご縁が繋がったことに感謝です。 |
| ささやかな応援ではありますが、猫ちゃんたちのために活用してください。今後も応援続けます！いつか猫ちゃんたちにも会いにいきたいと思いますので | 元気になる応援メッセージをありがとうございます。いつかお会いできることを楽しみにお待ちしております。 |
| 罪のない命を守ってください。 | 命あるものが処分されるなんて本来あってはなりませんよね。解決できるように努力いたします。 |
| 私も保護猫団体から保護猫を迎え、猫たちとの毎日です。これからも里親募集保護猫カフェさん、の存続、発展の応援を自治体としてよろしくお願いします。 | 猫たちとの生活はとても幸せですよね。お陰様で自治体の職員の方々もとても温かく応援くださっています。より良いお店になれる様、今後も精進いたします。 |
| 今後ともペットに限らず動物を大切に作る取り組みをよろしくお願いいたします。(保護犬猫やアニマルウェルフェア) | 私は高校が畜産科だったのでアニマルウェルフェアについてよく考えていました。日本は畜産動物に対しての動物愛護はまだまだなので、できる事を改めて考えようと思いました。貴重なご意見ありがとうございます。 |

| | |
|--|---|
| <p>猫たちが幸せに暮らせるお手伝いが少しでも出来ればと思い、微力ではありますが再度ご協力させていただきます。</p> | <p>とても温かいお手伝いありがとうございます。猫たちが幸せな生活を送れるようにこれからも愛を持って活動を続けます。</p> |
| <p>動物が大好きです。動物虐待などニュースで見ると涙してしまいます。ふるさと納税で保護猫ちゃんへの応援ができるシステムはとて良いと思いました。どの子にも明日が絶対ありますように！日高村と保護猫ちゃんを応援しています。</p> | <p>心優しいお人柄が現れた文面で動物に対しての想いが強く伝わりました。応援頂きましてありがとうございます。猫達が生涯、明るい日であるように活動がんばります！</p> |
| <p>会社（デイサービス）に地域猫がいます。皆さんに可愛られています。</p> | <p>とても温かなデイサービスさんですね。利用者さんも毎日楽しい事でしょう。猫たちの幸せそうな様子が伺え、思わず笑顔になりました。素敵なエピソードありがとうございます。</p> |
| <p>人間の都合で殺処分されてしまう動物のことを思うと胸が痛んでなりません。こちらでは里親募集もされているとのこと、1匹でも多くの猫さんが温かい家庭に迎えられますよう願っております。</p> | <p>排除する事では何の解決にもなりませんよね。人と動物とが共生できる社会になれるように今後は知識の情報発信にも力をいれて活動いたします。「猫たちの本当の幸せを願って」がにゃんこメリーの信念です。</p> |
| <p>せっかく生まれた命。1匹でも多くの子が温かな家族に巡り合えますように…。そしてその子たちを見守って下さる方々に心からの感謝を。心ばかりですが何かのお役に立てれば嬉しいです♪ コロナの心配が無くなったら日高村にも訪れてみたいです。</p> | <p>命あるものみんな尊いですね。にゃんこメリーで保護した子たちはとっても笑顔が素敵なお家族のもとへ譲渡しています。お預かりしたご支援は猫たちの幸せの為に使わせて頂いております。ありがとうございます。</p> |
| <p>にゃんこメリーさんの活動にとても共感し、昨年初めて寄付させて頂きました。以降、SNSを通じて活動の様子を拝見しておりますが、一生懸命真摯に取り組まれている様子に、本当に頭が下がる思いで一杯です。私自身が猫を飼うことが出来ない境遇である為、このような形で寄付することしか出来ませんが、僅かばかりでも小さな命を救うお役に立てていましたら幸いです。今後とも応援しています！</p> | <p>Instagramをご覧いただいて下さっているとのこと嬉しです！猫が好き過ぎて、たまに変な投稿もあるかとは思いますが今後ともお見守り頂ければ幸いです。ホームページも良いものになりましたのでこちらの方もぜひお楽しみ下さい。応援ありがとうございます。</p> |
| <p>動物達に優しい街づくりをお願いします。</p> | <p>不妊手術補助事業が広がりましたら、また新しい挑戦をしたいと考えております。</p> |
| <p>保護猫支援、保護犬支援をよろしくお願いいたします。</p> | <p>日高村の犬の多頭飼育崩壊への支援をお陰様で行う事ができました。心より感謝申し上げます。</p> |
| <p>日々の活動ありがとうございます。猫たちが幸せな一生を全うできますよう環境が整い、1人でも多くの人に理解が広まることを願って、わずかですが応援いたします。私も保護猫ボランティア活動をしているので、これからも頑張ろうと思います(^)</p> | <p>保護猫ボランティアさんとの事で日々の活動お疲れ様です。理解が広まる事は本当に大切な事だと身を持って日々感じますよね。にゃんこメリーでできることは何かを考え行動に移したいと考えます。私もボランティア活動を応援しています！同じ志を持つもの同士、頑張りましょう。</p> |
| <p>少しですが、趣旨に賛同して寄付いたします。産まれたての子猫は殺処分されてしまうという現実を知らない人も多中、まずそれをふるさと納税サイトに掲げていただき感謝です。役所の皆さまにも感謝します。どうかできるだけ多くの子がお腹いっぱいになれ、そしてできればずっとのおうちが見つかりますように。</p> | <p>ご賛同いただき感謝です。役所の方も猫が好きな職員さんが沢山いてとても温かく応援くださっています。感謝しかありません。にゃんこメリーでは今後も殺処分という現実に向き合い、乳飲み子猫を大切に育てますのでどうか活動をお見守り下さい。</p> |